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会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第４５回 通算１４３７回

平成２８年６月２１日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 6/7 修正出席率

６５名 ４７名 ７９．７％ １００％

 ゲスト：（なし） ビジター：メークアップ受付３名

★会長あいさつ     小野喜明会長

皆さん、こんばん

は。いよいよ最終

例会になりました。

本年度は、30 周

年ということで、

皆さんのお助けを

頂きながら突っ走

って参りました。10 月 20 日に創立 30 周年記

念式典、記念事業等をさせて頂きました。本

当にありがとうござました。パスト会長の皆

様、そして柴田勝実行委員長には重大なる責

任を持って頂きまして実行できました。私の

方針の上下一心で 30 周年が出来たと思って

います。色んな事業をして今日まで来れたこ

とを全会員に感謝を申し上げます。

今年のＳＡＡには、大沢パスト会長になっ

て頂き、土井会員と石黒会員と共に毎週の例

会を進めて頂きました。例会が毎回毎回引き

締まって出来たことに感謝申し上げます。

本日、重要な決定事項がございますので、

皆様に報告をさせて頂きます。4 月 10 日から

15 日に国際ロータリーの規定審議会が開催

されました。ロータリーの規則を見直す会議

が 3 年に 1 回開かれています。この決定事項

がいくつかあり、中でも当クラブに関係する

決定事項として、制定案 16-07 の「入会金を

廃止する件」と言うのが決定されました。こ

れについては、まだ色んな調整や情報が出て

おりません。決定事項は、クラブが一時保留

にした場合以外は、規定審議会終了直後の 7
月 1 日より効力が生じて参ります。当クラブ

としては、この案件について一時保留とする

ことを臨時理事会で決定をしました。次年度

の金田年度において、このＲＩの変更につい

て検討をして頂きたいと思います。次年度は、

当クラブから高桑ガバナー補佐が出られます。

ガバナー補佐は、分区内のクラブに対して、

ＲＩの方針、地区の方針を伝える立場にあり

ます。高桑ガバナー補佐を応援する意味でも、

当クラブはこのＲＩの通達についてしっかり

と受け止めて、検討をして頂きたいと思いま

す。この採択に反対する場合には、8 月 15 日

までに反対書面をＲＩに直接提出することが

出来ます。そこも含めて、地区の方針と共に

ご検討をお願いたいと思います。

最後に、若い新しい会員が増えて 30 周年を

終え、31 周年目、32 周年目と豊川宝飯ロータ

リークラブが益々明るく元気なクラブに発展

することを祈念してご挨拶とさせて頂きます。

★幹事報告       度会尚志幹事

次回例会について

名誉会員の福山諦法さんの退会について

★新入会員の入会式

東京海上日動火災保険㈱ 奥村雅一さん

◎新入会員の紹介  推薦者：山城康司会員

 奥村雅一さんの紹

介をさせて頂きます。

長谷川孝裕さんの転

勤に伴い赴任された

方です。現在 51 歳で、

豊橋に単身赴任され

ており、ご家族は京

都にお住まいです。前任の長谷川さん同様に

よろしくお願いします。
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◎バッジの贈呈

◎歓迎のことば  山本章吾Ｒ情報委員長

 今年度の最終例会

に新しいメンバーが

増えました。豊川宝

飯ＲＣにようこそ、

改めて歓迎させて頂

きます。

 今から 110 年ほど

前の 1905 年にアメリカのシカゴで、ポールハ

リス他 3 名でより良い社会を作るために異業

種の方々が集まり、親睦と友情、事業の発展

をしながら社会に奉仕するという理想を掲げ

て創立しました。世界中に 120 万人の会員を

有する奉仕団体です。愛知県は 5,000 人弱の

会員がいます。豊川市には当クラブと豊川Ｒ

Ｃの 2 クラブがあり、豊川ＲＣは親クラブで、

豊川ＲＣから 3名の移籍者を含む 39名で創立

をして、今年 30 周年を迎えたクラブです。

奥村さんも毎週の例会に出席をして頂き、

早く皆さんと仲良くなり、クラブの発展に貢

献して頂きたいと思います。ご入会おめでと

うございます。

◎新会員のあいさつ    奥村雅一会員

 こんばんは。過

分なご紹介、また

歓迎のことばを頂

きましてありがと

うございます。

 私は京都生まれ

京都育ちで、家族

は京都に住んで、単身で豊橋に住んでいます。

生まれも育ちもずっと京都で、会社に入って

初めて京都を出ました。和歌山、東京、福井、

北海道、京都、岐阜で、この三河の地に参り

ました。各地で色んな方々と知り合いになり

ました。三河の地は初めてで、親戚もいませ

ん。この機会に皆様とも親しくなって、第二

の故郷になれるようにしたいと思います。分

からない事ばかりなので、色々と教えて下さ

い。どうぞ宜しくお願いします。

★理事・役員・委員長の退任あいさつ

◎会長          小野喜明会長

一年間ありがとう

ございました。特

に夏目副会長と度

会幹事には大変お

世話になりました。

 最近、ロータリ

ークラブが変わっ

て来たと思いました。先週ゴルフ同好会に出

させて頂き、皆さんとゴルフをしながら、ま

た夜も語らいながら楽しく過ごしました。変

わって来たと思いましたが、よくよく考えた

ら私が年を取ったという事でした。若い人た

ちが増えて、新鮮な感じがしています。

この雰囲気は何かと考えると、日本テレビに

「笑点」という番組があります。司会者が歌

丸から昇太に変わりまして、番組を見ている

とポンポン、ポンポンと掛け合いや大喜利が

飛び交っています。それを見ていると、やは

り時代に合わせて司会者も変わって行くんだ

なと思いました。クラブも若い人が増えてそ

んな雰囲気を感じています。それを見ててい

いなぁと思いました。是非、この雰囲気を金

田年度、そして大木年度へとみんなで繋げて

いって頂きたいと思います。

今年は、6 月 5 日にロータリークラブとし

て初めてリレーマラソンにも出ました。みん

なでタスキを繋いで完走できました。クラブ

も、みんなでタスキを繋いで行って頂きたい

と思います。全会員の皆さんに感謝を申し上

げまして、退任のご挨拶をさせて頂きます。

どうもありがとうございました。

◎幹事          度会尚志幹事

 一年間ありがと

うございました。

小野会長に決まっ

た時に、今は亡き

同級生の堀田卓嗣

君と一緒に会長を

支えようと誓いま

した。残念ながら出来ませんでしたが、彼と

いつも心を一つにして、壁にぶち当たったこ
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ともありましたが、彼に支えてもらいました。

 今年はパスト会長の皆さんに助けて頂いた

1 年でした。夏目パスト会長には、副会長を

受けて頂きました。夏目副会長から幹事を受

けるにあたり、会長に何かあった時には、い

つでも腹を切る覚悟をしろと言われて、1 年

間辞表を胸ポケットに入れていましたが、辞

表を出さずに済んで良かったと思っています。

 柴田パスト会長には、創立 30 周年実行委員

長を受けて頂きました。記念式典並びに記念

行事が無事に出来ました。

 山本パスト会長には、ロータリー情報委員

長を受けて頂きました。

 大沢パスト会長には、ＳＡＡを受けて頂き

ました。お願いをした時には断られるかと思

いましたが、快くお引き受け頂きました。

 先輩方の経験と知識が必要ですので、今後

とも宜しくお願いします。

入会の浅い会員にも、はやくロータリーに

慣れて頂くという事で委員長を受けて頂きま

した。本当にありがとうございました。特に

会員委員会の山本委員長さんご苦労様でした。

目標は、豊川クラブの会員数を越える事でし

たが、次年度以降よろしくお願いします。

小野会長を 1 年間見て来ました。毎週の会

長挨拶をされるのに、そのテーマについてし

っかりと勉強されて、スピーチをされていま

した。また人の話を必ずメモを取られていま

した。とても素晴らしいことだと思います。

会長のテーマの「温故知新 上下一心」の

心を一つにするという原点が分かりました。

小野会長の生まれた故郷の長野県の御柱祭が

あります。この祭りでケヤキの歌があり、そ

の中で「心を合わせてお願いだ、よいさ、や

れ、よいさ」と歌われています。これが原点

ではないかと思いました。1 年間よいさ、よ

いさ、で心を合わせて皆様方に協力して頂き

ました。本当にありがとうございました。

◎副会長        夏目雅康副会長

 今年度は、創立

30 周年と言う記

念すべき 1 年でし

た。私なりに小野

会長を支えて来ま

した。小野会長は

大変多忙ですし、

またアルコールが入ると少し変わりますので、

度会幹事も大変だったとは思いました。冷や

冷やした 1 年間ではありましたが、経験豊富

だし、知能と技能があるので、立派に会長職

を務めて頂きました。

 大沢パスト会長は、初代の幹事をされ、創

立 10 周年の会長をされた方です。その時に私

はＳＡＡをしまして、とても尊敬をしていま

す。その大沢パスト会長がＳＡＡをして頂い

たので、毎週の例会が緊張と格式のある例会

が出来たと思っています。改めてロータリー

活動の楽しさを実感できました。

 あと少しで小野丸は着岸をします。船も飛

行機も離陸、着陸には事故が多いです。もう

暫く気を引き締めて、着岸をして頂きたいと

思います。皆さんの 1 年間のご協力に感謝し

ます。ありがとうございました。

◎クラブ奉仕委員会   大木健市委員長

 クラブ奉仕委員

長を務めさせて頂

きました。会報、

雑誌広報、プログ

ラム、ニコボック

ス、会員、ロータ

リー情報委員会を

統括する重要な委員会であります。各委員長

さんが優秀な方ばかりでしたので、1 度も声

が掛りませんでした。楽な 1 年を過ごさせて

頂きました。

 来年度は、どの委員会にも所属をしません。

自由な立場でロータリーを勉強していきたい

と考えています。今年の 6 月 30 日までは会長

ノミニー、7 月 1 日からは会長エレクトとい

う立場になります。しっかりと金田丸のもと

で勉強をさせて頂き、自分のスタートをさせ

て頂きたいと思います。来年、再来年とよろ

しくお願いします。

◎ロータリー情報委員会 山本章吾委員長

 ロータリー情報

委員会を代表して

退任の挨拶をさせ

て頂きます。

本年は創立 30
周年で、台湾の台

中松竹ＲＣに来日

してもらい、大々的に創立 30 周年記念式典が

行われました。周年の関連事業を通じてロー

タリー活動が活発に行われました。親睦も深

まり、クラブの活性化が出来ました。小野会
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長の人徳だと思います。

我々の委員会は、ロータリーの情報を発信

して、また新しい会員が入られた時には、歓

迎のことばをさせて頂く委員会です。今年は

多くの新入会員の入会がありました。豊川ク

ラブにだいぶ近づいたと思います。金田年度

は一気に抜く勢いで、皆さんの協力をお願い

します。皆さんのご協力に感謝を致します。

◎ＳＡＡ        大沢茂樹ＳＡＡ

 今年度は 30 周

年だからと言われ

て、老体にムチを

打ってＳＡＡを 1
年間やらさせて頂

きました。皆さん

のご協力で楽しく

出来ましたことを感謝しています。

 度会幹事から、会長が時々脱線をするから

見ててほしいと言われましたが、さすが 30
周年の会長さんだったので脱線が少なかった

ので安心を致しました。

 今年は 7 名の新しいメンバーが増えて、そ

れぞれ個性的な人たちだと思いました。例会

で 1 番楽しかったのは、新入会員スピーチで

した。それぞれが意欲的にスピーチに取り組

んでくれて、楽しい例会にして頂きました。

 土井君と石黒君が私を応援をしてくれまし

て、お陰様で楽しく 1 年間出来ました。大変

に素晴らしい 30 周年の 1 年でした。ありがと

うございました。

★懇親会

乾杯       金田柾宏会長エレクト

こんばんは。小野

会長、度会幹事、1
年間大変お疲れ様

でした。本年度の

小野会長の素晴ら

しいリーダーシッ

プに触れまして、

私も、小野会長のように出来るか心配をして

います。パスト会長の皆さんが応援してくれ

ると思っていますので、どうぞよろしくお願

いします。新年度が 7 月早々に始まります。

皆さんのご協力をよろしくお願いします。

乾杯!! 

★ゴルフ同好会コンペ

6 月 16 日に第 6 回ゴルフ同好会コンペ& 
小野会長杯取切戦が平尾 CC で行われました。

●コンペ成績    GROSS HDCP NET 
優 勝 吉田 悟  ８３ ２１ ６２

準優勝 加藤哲山  ８６ ２０ ６６

３ 位 樅山修一  ８８ １７ ７１

●取切戦成績    GROSS HDCP NET 
優 勝 浅野 晋  ８０  9.6 70.4 
準優勝 中西弘徳  ８４  13.2   70.8 
３ 位 来山健一  ７５  3.6    71.4 

★ニコニコボックス

 浅野 晋会員 ゴルフ同好会取切戦で優勝

 山城康司会員 奥村雅一会員をよろしく

 鈴木 博会員 久しぶりに出席します

 ゴルフ同好会 馬券の売上金

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


